

résidences immobilier

Engel & Völkers Deauville vous propose à la vente cet appartement en duplex de 48m² habitables (47m² carrez) dans les Marinas du Port Deauville. Il se compose au rez-de-chaussée d'un salon avec cuisine équipée et aménagée donnant sur une terrasse couverte et à l'étage, d'une chambre, d'une salle de douche avec Wc et d'une chambre d'enfant. Possibilité d'obtenir un garage. Le bien est proche de la gare, de la plage et du centre ville. Bien soumis au statut de statut de copropriété. Procédures en cours : non Nombre de lots : 52 Charges annuelles moyennes : 2400€ Taxe foncière : 1500 euros DPE : D (247) ...

Engel & Völkers Deauville is offering for sale a duplex flat with 48 sqm living space (47sqm Carrez) in the Marinas de Port Deauville.On the ground floor, it comprises a living room with a fitted and equipped kitchen opening onto a covered terrace and, on the first floor, a bedroom, a shower room with WC and a child's bedroom.There is also a garage.The property is close to the station, the beach and the town centre.Property subject to co-ownership statusProcedures in progress: noNumber of lots: 52Average annual service charges: €2,400Property tax: 1500 eurosECD: D (247) - GGE: B...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





